
学校支部会议记录内容(汇总5篇)
每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
相信许多人会觉得范文很难写？这里我整理了一些优秀的范
文，希望对大家有所帮助，下面我们就来了解一下吧。

学校支部会议记录内容篇一

地点：紫金港校区纳米楼212会议室

主持：王勤

记录：俞伟东

会议纪要如下：

校工会20首次专题党员学习会5月18日上午在紫金港校区纳米
楼21会议室举行，在王勤老师的认真解读下，大家集体学习
了党委书记金德水关于“三严三实”专题教育的党课、机关
党委下发的“三严三实”党课及“四个全面”讲话精神解
读ppt，以及中共浙江省委组织部《关于进一步落实“三会一
课”制度严格党内组织生活的指导意见》的通知。会上，王
勤老师还传达了机关党委近期举办和准备要组织的活动等事
项。

学校支部会议记录内容篇二

会议时间：****年**月**日15:45——17:00

会议地点：***************

参加对象：全体党员、全体中层



会议主持：***

会议记录：***

：“三严三实”学习交流会

一、**传达文件精神

1.关于认真组织学习《关于党的群众路线教育实践活动论述
摘编》的通知

2.《关于在教育实践活动中学习弘扬焦裕禄精神践行“三严
三实”要求的通知》

二、校级领导班子成员交流“三严三实”学习体会

1.**发言《以焦裕禄为镜，自觉践行“三严三实”》

2.**发言《修身·谋事·创业》

3.**发言《自觉使命凝聚团队服务教育》

4.徐颖同志发言《践行“三严三实”争做焦裕禄式的好党员》

三、党员论坛《学习焦裕禄精神发挥党员先锋模范作用》

1.60后代表xx发言《树立服务意识，全心全意为教职工服务》

2.70后代表xx发言《以公仆情怀，服务群众、服务社会》

3.80后代表万xx发言《立足本岗敬业奉献》

学校支部会议记录内容篇三



地点:支部会议室

会议主题:第一季度党建工作研究

参加人员:全体党员

主持人:***

记录人:**

会议内容:

会议强调，扎实做好第一季度支部的党建工作，要紧紧围绕
镇党委工作安排，紧扣全村中心工作，在强化理论学习，筑
牢组织基础，为民办实事等方面有所突破:

一是要在争创先进基层党组织的基础上，重点深化学习型党
组织建设，深入学习中国特色社会主义理论，坚持不懈地用
中国特色社会主义理论武装党员干部，着力提升服务科学发
展的能力和水平。组织两委班子成员学习和党员培训班，都
要把科学发展观作为重要内容，以开展“学、守、转”专题
教育月时间活动为契机，全面学习宣传贯彻落实好的党的、
十八届三中、四中全会精神，采取报告会、辅导讲座、知识
竞赛、“三会一课”等多种形式，开展各具特色、生动活泼
的学习活动，教育和引导党员干部认真学习、准确把握、深
刻领会科学发展观的丰富内涵和精神实质，着力解决党员领
导干部和群众对科学发展观理解不深、领会不透、贯彻执行
不力等突出问题，牢固树立科学发展观的理念，增强贯彻落
实科学发展观的自觉性和坚定性。

二是加强党员队伍管理。要着力加强在职党员、退休党员和
流动务工党员管理，通过采取入户走访、电话联系等方法，
对流动党员进行全面的走访和摸底登记。重点排查大中专毕
业生、退伍军人、长期不在村居住的党员，详细了解流动党



员的通讯地址、联系方式、所从事的行业等基本信息，确保
此次摸底工作的准确性，做到知去向、知现状、知想法;搞好
慰问特别是对生活困难党员和体弱多病老党员的慰问，真正
体现党组织的人文关怀;同时抓好党员的监督。党支部对党员
实行监督是《党章》赋予的职责要求，要切实履行职能，监
督好党员履行义务，正确行使权力，保持先进性和纯洁性。
要监督党员在思想、作风、廉洁自律、遵守政策法规等各个
方面的表现，让党员手中的权力在阳光下运行;健全落实党的
先进性和纯洁性长效机制建设，不断增强执行制度的自觉性
和制度的刚性约束。

学校支部会议记录内容篇四

xx年11月23日，我支部在校召开党支部会议暨班级茶话会。
党支部书记赵xx、班长秦xx主持本次会议。

党支部书记赵xx首先发言，要求广大党员在第一时间通过广
播、电视、网络等媒体收听收看有关全会的最新报道，要求
党支部及班级全体学习四中全会精神。10月20日，举世关注
的中国共产党第十八届中央委员会第四次全体会议在北京隆
重开幕。会议要求全体认真学习会议公报，并纷纷表示，要
认真学习、深刻领会全会精神，振奋精神，坚定信心，真抓
实干，做好各项贯彻落实工作。

党的十八届四中全会是我国改革发展进入关键时期的一次重
要会议。会议对我国经济、政治、文化、社会、生态文明等
各方面的改革做出了全面部署，对我国实现到20xx年全面建
成小康社会的发展目标具有指导意义。

学校党委对学习贯彻好会议精神高度重视，对下一步学习贯
彻全会精神有关工作作出初步安排，近期将对全局学习贯彻
好全会精神作出部署，各部门将全力做好有关服务工作。同
时，将组织一系列重点专项调研工作，起草好全面贯彻落实



全会精神的实施意见。我们将结合现状，组织发动全体带头
学习贯彻好全会精神，把会议精神落实到各项实际工作中。

党的十八届四中全会为国家的建设与发展指明了新的方向，
必将开创中国特色社会主义伟大事业的新局面。在学习了会
议公报后，大家都认为，党的十八届四中全会提出了全面深
化改革的总目标，为我国下一步全面推进经济、政治、文化、
社会、生态文明建设明确了前进方向，最大范围凝聚了改革
力量，最大程度增强了改革信心，意义重大、令人振奋。公
报中提出，要坚持和完善人民代表大会制度，要推动人民代
表大会制度与时俱进，这对今后的工作提出了新的更高要求，
我们一定认真学习领会好会议精神，以全会精神指导和推动
实际工作，把改革精神和为人民服务的宗旨落实到自身工作
当中，不断完善和创新工作思路和方法。

我们要把学习贯彻会议精神与学习贯彻xx一系列重要讲话精
神结合起来，与党的群众路线教育实践活动结合起来，进一
步深化思想认识，不断提高党员自己队伍素质，增强为人民
服务观念，为广大群众服务。

学校支部会议记录内容篇五

地点：**

参加人员：

会议要点：1、密切联系群众，征求促进学校发展的各方面建
议;

2、高中教师和学生的党建工作初步讨论。

会议内容：

刘开峰：学校刚刚开办第二年，方方面面的工作可能还有很



多不足的地方，希望党员同志们平时多密切联系群众，收集
群众呼声较高的意见和建议，及时向党组织反映，集中大家
的集体智慧，共同建设好我们的学校。请大家踊跃发言。

刘开峰：我先带头，我认为学校文印室是一个非常重要的部
门，老师们送印的资料由于上课或批改时间匆忙，往往中午
过去打印或拿取印刷的资料，资料室老师都不在，后了解到
她在图书馆管理，要到学生上课才能过来，万一有老师有一
些紧急需要打印或复印也不能实现。虽然我们一直提倡要提
前送印，但突发情况往往是不能避免的，所以希望文印室能
保证上班时间时刻有人在，也可以减少老师们往返白跑的时
间，从而提高大家的工作效率。

成龙：学校各项工作要尽快理顺，工作要对口，责任要明确，
效率才能提高。学校的制度要执行，但在不浪费的前提下要
适当做些调整，也相信我们的老师们是全心全意为学校工作
服务的，该节约的地方大家都会注意到的，只是希望提高大
家的工作效率。希望高一办公室的打印机尽快配置到位。

杨清风：每一届的新生入学最好能提前办好银行卡，建议校
内最好增设atm机器，方便学生和老师，报到日最好多准备点
卡，让送孩子的家长都能进来，这样可能更人性化一点。

建议食堂12:00开门、开饭，制度需要完善。

刘开峰：关于广播操的入场式问题，建议体育组进行统一的
要求，在体锻课或体育课上教会学生，班主任配合体育组的
要求进行管理，体育组不仅仅是放放音乐就好了的。

袁璐：办公室的打印机长期处在问题中，好好坏坏，严重影
响教师的工作效率。学校的各类通知最好按人员分开，不需
要收到通知的就不要发，否则有时通知很乱，有点搞不清楚。

高中学生没有统一的作业本，建议学校每学期订书时统一订



购。

党员文理科老师是否可以做午间志愿者，解答学生困惑。

成龙：倡导老师们多读书，制定读书经费，给老师统一买书，
或者学校有什么购书政策，希望明文通知。

赵玉梅：校本作业的编写、打印需要很多的纸张，虽然我们
正反面打印，100张也是远远不够的，希望学校能够考虑。高
一办公室继续配置打印机，在办公室打印好再送去文印室印
刷，否则跑到文印室打印，经常好几个老师在排队等待打印，
碰上文印室打印机坏了就更浪费时间了，所以希望学校最大
可能的提高一线教师的工作效率。(全体党员附议)

王如瑜：上课铃声经常不稳定，希望尽快解决问题，否则有
外来专家或教师来听课时出现意外，这个细节会给学校造成
很大的负面影响。

能否请党支部成立心理志愿者或导师，对有需求的学生进行
心理辅导。

李淑妍：新教师的u盘、移动硬盘希望能够快点配备，方便老
师们的工作。

关于教师党建工作，大家讨论了一下，杨清风老师建议党支
部宣传工作要做好，要密切联系群众，也要关心党员的思想
教育，有什么好的学习资料可以群发给党员同志，可以布置
写学习心得和体会，可以上传作为资料汇总，也可以召集大
家开大会交流。定期外出参观学习红色教育基地，走出去，
请进来，不断加强教师的党性教育。

关于学生党建工作，成龙老师和刘开峰老师觉得刚刚开学，
特别是高一，学生们学习方面还没有理顺，刚刚开学，老师
们也都很忙，建议十月份或期中后启动学生党建工作，我们



希望征求各方面意见，也需要大家的大力支持，力争办成一
个能够吸引优秀学生的组织。


